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С рабочим визитом
С рабочим визитом Шебекинс-

кий городской округ посетил замес-
титель председателя Государствен-
ной Думы Пётр Олегович Толстой. Об 
этом сообщил глава администрации 
муниципалитета  Владимир Николае-
вич Жданов на своих страницах в со-
циальных сетях.

«Один из пунктов рабочей поез-
дки – посещение промышленного 
предприятия, которое серьёзно пос-
традало в результате обстрела в кон-
це октября. На производстве трудо-
устроены более 60 человек. Благода-
ря неравнодушию и помощи со сто-
роны бизнес-сообщества нашего ок-
руга предприятие уже начало восста-
новительные работы, сотрудники не 
потеряли свои рабочие места», - рас-
сказал глава администрации  город-
ского округа.

Разработка мер поддержки пост-
радавшего бизнеса имеет огромное 
значение: это и рабочие места, и нор-
мальное функционирование эконо-
мики в целом. Петру Олеговичу Тол-
стому были переданы предложения, 
которые могут быть использованы в 
разработке таких мер.

В ходе визита Пётр Олегович Тол-
стой посетил вместе с председате-
лем Белгородской областной Думы 
Юрием Николаевичем Клепиковым 
и главой администрации Шебекин-
ского городского округа Владими-
ром Николаевичем Ждановым воен-
но-патриотический сквер «Айсберг». 
Они почтили память героев-шебекин-
цев, погибших при исполнении воин-
ского долга на Северном Кавказе, в 
Афганистане и на фронтах специаль-
ной военной операции.

Вячеслав Гладков стал губернатором 
Белгородской области два года на-
зад. Президент России  Владимир Пу-
тин назначил его руководителем субъ-
екта 18 ноября 2020 года. Глава реги-
она инициировал и реализовал масш-
табные социальные проекты. Новые 
губернаторские программы позволили 
улучить качество жизни многих белго-
родцев, в том числе шебекинцев.

ОТКРыТОСТь и ДОСТуПНОСТь
С приходом нового руководителя систе-

ма управления регионом получила качест-
венные изменения. Её главным принципом 
стала открытость власти. И тон в этом задаёт 
лично Вячеслав Гладков. Губернатор каждый 
день  общается с бегородцами в социальных 
сетях. С их помощью  делится самой акту-
альной информацией о жизни региона, рас-
сказывает о планах.  Мы видим ежедневные 
посты, отчёты о проделанной работе, актив-
ное и неформальное общение в коммента-
риях, утренние видеобзоры и прямые эфи-
ры. Его примеру последовали другие руко-
водители. Перед органами власти всех уров-
ней стоит общая задача – оперативное реше-
ние проблем людей. Благодаря этому многие 
вопросы жители области могут задать в он-
лайн-обращении к руководителям и полу-
чить оперативный ответ. 

«Для меня социальные сети – это воз-
можность быстро погрузиться в реалии про-
исходящего, а именно в прямую коммуника-
цию с людьми», – неоднократно подчёркива-
ет глава региона.

При этом Вячеслав Гладков успевает лич-
но общаться с жителями области во время 

своих поездок по муниципалитетам и на 
личных приёмах граждан.

Активно в эту работу включились и руко-
водители  городских округов и муниципаль-
ных районов. Для жителей нашей террито-
рии уже стали привычными прямые линии  
главы администрации Шебекинского город-
ского округа Владимира Жданова, постоян-
ное информирование о происходящих собы-
тиях и анонсирование предстоящих.

Вячеслав Гладков руководит Белгородской 
областью в достаточно непростое время. За 
время пребывания на своём посту губернатор 
реализовал ряд масштабных  социальных про-
ектов. Мы расскажем, как эти программы воп-
лощаются в Шебекинском городском округе.

ГлАВНОе - зДОРОВье лЮДей

Начнём с того, что весьма масштабные пе-
ремены произошли в сфере здравоохранения. 
Укрепляется материально-техническая база 
лечебных учреждений. Так, Шебекинская цен-
тральная районная больница получила новое 
медицинское оборудование – томограф,  сов-
ременные аппараты для проведения диагнос-
тики заболеваний  и выполнения хирургичес-
ких операций. Значительно обновился парк 
санитарной техники, поступило более десят-
ка автомобилей.  Надо сказать, что в прошлом 
году регион закупил 71 автомобиль, в текущем 
ожидается также более 70.

Выполнен капитальный ремонт Шебекинской 
подстанции скорой медицинской помощи. Завер-
шается капремонт поликлиники Большетроицкой 
районной больницы. Построен фельдшерско-аку-
шерский пункт в отдаленном посёлке Первомайс-
кое. В этом году будет сдан офис семейного врача 
в устинском микрорайоне Шебекино. Строитель-
ство такого же офиса началось в селе Белянка, а в 
следующем году он появится и в селе Купино.

В Шебекинском городском округе, как и в 
целом по Белгородской области, благодаря гу-
бернаторскому проекту ведётся работа по при-
влечению медицинские кадров путём обеспе-
чения их служебным жильём. Пять врачей уже 
получили квартиры, до конца года будет при-
обретено жильё ещё для трёх медиков.

Стоит подчеркнуть, что руководитель ре-
гиона уделяет особое внимание мерам под-
держки  медиков. В их числе заселение в му-
ниципальное жильё с последующей переда-
чей его в собственность; полная и частичная 
компенсация стоимости найма жилья, расхо-
дов на автомобильное топливо и коммуналь-
ные платежи; единовременные подъёмные 
выплаты; ежемесячная прибавка к зарпла-
те для врачей, досрочно вышедших из декрет-
ного отпуска. Также было существенно увели-
чено количество квот для поступления на це-
левое обучение как для медиков готовящих-
ся стать докторами, так и для младшего ме-
дицинского персонала.   

Молодой специалист, врач общей практи-
ки Кармен Симонян получила жильё в Шебе-
кино, приняв участие в программе по обеспе-
чению жильём медиков.  В прошлом году она 
окончила Курский государственный универ-
ситет по специальности «Лечебное дело», ус-
троилась на работу в офис семейного врача в 
микрорайоне мелзавода. Ей предложили при-
нять участие в программе по обеспечению 
жильём медиков. Симонян согласилась. Так 
ей выделили квартиру с ремонтом. 

«Я даже представить не могла, что когда-
то получу жильё в Шебекино. Узнала о програм-
ме и решила попробовать. Мне предоставили 
служебную квартиру, которую в дальнейшем 
я смогу приватизировать. Квартира очень хо-
рошая, скоро состоится новоселье», - говорит 
Кармен Симонян.

Продолжение на  4-5 стр.

Вячеслав Гладков:

«Всё мы делаем для людей»

В Белянке будет                     
новая амбулатория

Строительство модульной амбула-
тории началось в селе Белянка. Рабо-
ты проводятся в рамках националь-
ного проекта «здравоохранение».

На территории Белянки  и ближай-
ших к ней сёл проживают более 3 ты-
сяч человек. С появлением новой ам-
булатории местные жители получат 
качественные медицинские услуги, 
не выезжая за пределы населённо-
го пункта.

«Строители приступили к монта-
жу модульных конструкций, а так-
же подвели  необходимые инженер-
ные коммуникации. Площадь ново-
го здания составит 180 квадратных 
метров. Медицинская помощь жите-
лям будет оказываться в максималь-
но комфортных условиях. В амбула-
тории разместятся кабинеты семей-
ного врача, процедурный, прививоч-
ный и смотровой. их оснастят всем 
необходимым медицинским оборудо-
ванием и мебелью»,  - сообщили в ад-
министрации Шебекинского городс-
кого округа.



в фокусе внимания2
среда, 23 ноября 2022 годакрасное знамя,  №185-186

происшествия z

прямой эфир z

Губернатор Белгородской облас-
ти Вячеслав Гладков лично вы-
ехал осмотреть повреждения пос-
ле очередного обстрела Шебеки-
но 17 ноября. 

Вместе с главой региона муниципали-
тет посетил заместитель председателя Го-
сударственной Думы Пётр Толстой. Он на-
ходился в регионе с рабочей поездкой. Гу-
бернатор и глава Шебекинского городско-
го округа Владимир Жданов на месте оце-
нили ситуацию.

При обстреле города пострадал несо-
вершеннолетний ребёнок – девочка 15 лет. 
Она находилась в доме, в который приле-
тел снаряд. Девочка была доставлена в де-
тскую больницу в тяжёлом состоянии.

«На месте трагедии поговорил с дедуш-
кой девушки. Вся необходимая помощь бу-
дет оказана, в том числе и по восстанов-
лению дома», –  написал у себя в соцсетях 
губернатор.

По предварительным данным, разру-
шен один частный дом, а в двух других вы-
биты окна и повреждена кровля. Кроме то-
го, снаряды попали в корпуса промышлен-
ных предприятий и разрушили дорожное 
покрытие.

Пострадавшая девочка была затем до-
ставлена из больницы Белгорода в лечеб-
ное учреждение Москвы. Её состояние 
улучшается. Пожелаем ребёнку скорей-
шего выздровления.

Юрий РАКИТЯНСКИЙ

При обстреле пострадала девочка

 Глава администрации Шебекинс-
кого городского округа Владимир 
Жданов дал ответы в прямом 
эфире на вопросы шебекинцев. 
Они задали их на личных страни-
цах главы в соцсетях «ВКонтак-
те» и «Одноклассники».

Большая часть вопросов каса-
лась обстрела Шебекино, про-
изошедшего 15 ноября. Житель-
ница города  спросила, правда 
ли, что погибших намного боль-
ше, чем официально сообщает-
ся, в соцсетях пишут разное. Не-
ужели все скрывается?  

«Главное, что мы должны пом-
нить: погибший человек – это не 
цифра в статистике, это огром-
ное горе и утрата, которую не-
возможно восполнить. Вся ин-
формация озвучивается в полном 
объеме, а то, что порой пишут в 
социальных сетях, может быть 
или недалеким вымыслом или 
направленной дезинформацией с 
противоположной стороны. Будь-
те осторожны и проверяйте все, 
что читаете, и доверяйте только 
официальным источникам», - от-
ветил Владимир Жданов.

Глава администрации округа 
сообщил, что на  месте обстре-
ла скончались два человека, еще 
одна женщина, получившая  тя-
желые ранения, умерла в больни-
це. Это самая актуальная и про-
веренная информация. Владимир 
Жданов встретился с родствен-
никами погибших, им оказывает-
ся всяческая помощь. Также он 
вместе с губернатором Вячесла-
вом Гладковым посетил в боль-
нице шебекинцев, получивших 
ранения. Руководитель муниципа-
литета поблагодарил земляков за 
их неравнодушие, отзывчивость и 
готовность оказать помощь пост-
радавшим от обстрела.

Поступили обращения от жи-
телей Шебекино, чьи квартиры 
были повреждены в результате 
обстрела. Они спрашивали, что 
делать дальше.

«Рабочие группы  - строители, 
замерщики - прошли по кварти-
рам, осмотрели повреждения. 
Обязательно будем помогать и 
все восстанавливать. В ближай-
шие дни первоочередная зада-
ча – вставить пластиковые окна. 
Все остальные проблемы будем 
также решать по мере поступле-
ния вопросов. Заверяю вас: все 
жилье будет восстановлено», -  
сказал глава администрации ок-
руга.

Жительница  города спросила, 
как ей вывезти семью на время в 
Старый Оскол. Узнала, что нужно 
по этому поводу обратиться по 
телефону 3-29-22, там все запи-
шут, сообщат, когда отправляет-
ся очередной автобус.

Также поступили просьбы на-
вести порядок в подвале одного 
из многоэтажных домов в Ше-
бекино, выкосить сорную рас-
тительность на улице в Возне-
сеновке, устранить неполадки в 
наружным освещением в Боль-
шом Городище. Все эти вопро-
сы приняты для их оперативного 
решения.

 
Юрий ТРОФИМОВ

Задали 
наболевшие 
вопросы

Дорогие земляки,  продолжается подписка на газету «Красное знамя»
на 1-е полугодие 2023 года.  Стоимость подписки 869 рублей 82 копейки. 

Для инвалидов 1 и 2 групп  - 775 рублей 8 копеек. Для тех, кто  будет 
самостоятельно получать газету в редакции, подписка 360 рублей.

Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов, в редакции газеты.
Также это можно сделать на сайте онлайн-подписки 

Почты России  https://podpiska.pochta.ru/

Губернатор Белгородской области 
Вячеслав Гладков сообщил в своём 
telegram-канале об обстреле горо-
да Шебекино со стороны ВСУ. Он про-
изошёл днём 19 ноября.

«Зафиксированы прилёты на терри-
торию многоквартирного жилого дома 
и промышленных предприятий. Есть пов-
реждение линии электропередачи. Все 
оперативные и аварийные службы выеха-
ли на место», -   написал губернатор.

Глава администрации Шебекинского 
городского округа Владимир Жданов со-
общил затем об устранении последствий 
чрезвычайной ситуации.

 «Возгорание нежилого помещения 
на территории промзоны уже ликвиди-
ровано», –  рассказал Владимир Жда-
нов.

В городе частично отсутствовали элек-
троэнергия и водоснабжение. Оператив-
ные службы сразу приступили к устране-
нию последствий.

«Энергетики уже приступили к пере-
ключению абонентов на резервную ли-

Снова были прилёты

нию электроснабжения», –  проинфор-
мировал глава администрации округа.

Губернатор Вячеслав Гладков 20 нояб-
ря сообщил уточнённую информацию по 
обстрелу города Шебекино:

«Пострадавшая от госпитализации от-
казалась, у неё ушиб руки при падении. 
Зафиксировано попадание снаряда в по-
лупустое здание общежития, также пов-
реждения есть в двух пятиэтажках. По-
жар в складских помещениях предпри-
ятий потушен. Подомовой обход продол-
жается».

 Юрий РАКИТЯНСКИЙ
 Фото пресс-службы правительства 

Белгородской области

образование z

«Лучший экологический центр» 
Это звание получили три шебекин-
ские дошкольные организации в 
муниципальном образовательном 
конкурсе. Он проходил в период с 
12 октября по 3 ноября.  

Участие в конкурсе на лучший экологичес-
кий центр в дошкольной образовательной ор-
ганизации приняли сразу несколько коллекти-
вов городских и сельских детских садов. В их 
числе детсады города Шебекино: №1, 2, 3, 6, 7, 
8, 9, 10, 12, 13, 14. Дошкольные образовательные 
организации Шебекинского городского округа, 
расположенные в Масловой Пристани, Новой 
Таволжанке, Большетроицком, Маломихайлов-
ке, Купино, Белянке, Червона Дибровке. А так-
же коллективы дошкольных  блоков Поповс-
кой школы и структурного подразделения «Де-
тский сад» Вознесеновской школы.

- Экологические центры направлены на 
формирование у дошкольников представле-
ний о живой и неживой природе, их взаимосвя-
зи. Стоит отметить, что каждый центр оснащён 
обучающими играми и прочим дидактическим 
материалом по экологии, живыми растениями 
и средствами за их уходом. А также муляжами 
овощей и фруктов, материалами для детского 
экспериментирования, календарями природы, 
журналами наблюдений за природными явле-
ниями, - сообщили в управлении образования 
Шебекинского городского округа. 

Победителями конкурса на лучший эколо-
гический центр были определены сразу не-
сколько дошкольных организаций. Это де-
тский сад №3 города Шебекино, детский сад 
№3 посёлка Маслова Пристань и детский сад 
«Ромашка» села Белянка. Призерами стали: 
городские детские сады №1, 2, 10 Новотавол-
жанская «Белочка», дошкольное учреждение 
Червона Дибровки, структурное подразделе-
ние «Детский сад» Вознесеновской школы.

Алина ИВАНОВА
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юбилей z

Первый Дворец культуры, построен-
ный в Белгородской области, отмечает в 
этом году 65 лет. 4 ноября 1957 года под 
звуки Духового оркестра Шебекинский 
Дворец принял своих первых посетите-
лей – знатных работников химкомбина-
та, передовиков производства. Для ше-
бекинских химиков Дворец представлял 
особую гордость – его построил Шебе-
кинский химический комбинат, директо-
ром которого был Александр Иванович 
Кудряшов, пригласивший из столицы из-
вестного архитектора Львова, по проек-
ту которого в Шебекино возвели одно из 
самых красивых зданий города.

Но юбилей сегодня не у здания, безуслов-
но, великолепного, монументального, 

украшающего наш город десятки лет, юби-
лей сегодня у коллектива, талантливого и ди-
намичного, опытного и юного, творческого 
и очень красивого (конечно же, имеем вви-
ду очаровательных сотрудниц) удивительно-
го коллектива ДК.  

Вот, что рассказал нашему корреспонден-
ту директор ДК, заслуженный работник куль-
туры Белгородской области, председатель 
Совета сторонников Шебекинского местно-
го отделения партии «Единая Россия» Алек-
сандр Григорьевич Прокопчук.

***
- Вначале разговора о людях хочется еще 

раз вспомнить тех, кто заложил мощный фун-
дамент нашего успеха. Добрую память и на-
илучшие воспоминания оставили в душах ше-
бекинцев директора Дворца культуры: Вален-
тин Сергеевич Глушнев, Николай Яковлевич 
Мальцев, Николай Николаевич Деревянкин, 
Виктор Александрович Решетников, Василий 
Иванович Толмачев, Игорь Владимирович Ла-
зарев, Игорь Николаевич Мешковой.

С момента открытия в Шебекинском Двор-
це культуры продолжил творческую деятель-
ность, созданный в 1947 году, духовой оркестр 
под руководством В. К. Яглова, сменил которо-
го В. И. Колпаков, он прекрасно играл на бари-
тоне. С 1970 года оркестр возглавлял В. П. Яг-
лов, на смену которому в 1982 году пришел За-
служенный работник культуры РФ А. Г. Рыль-
ский. За 75 лет существования коллектива в 
нём играли более 100 музыкантов разных воз-
растов и профессий – от школьников до пенси-
онеров. Есть в легендарном оркестре и старо-
жилы, которые играли и играют в нём десятки 
лет: Н. Д. Лавриненко, Ю. Ф. Беспрозванный, 
Н. А. Боков, А. Н. Гонтарев, И. Д. Морозов… А 
Крыхтин А. Н. в духовом оркестре свыше 55 
лет! На смену А. Г. Рыльскому в августе 2012 го-
да за дирижерский пульт встаёт Р. И. Прасол. 

Через два года после открытия Дворца 
культуры, в 1959 году, режиссер Леонид Зис-
кин создал театральный коллектив. В спек-
таклях были заняты слесарь-сантехник ком-
бината Н. Киселев, работник опытной уста-
новки научно-исследовательского институ-
та А. Ампольский, В. Кудряшова, В. Глушнев. 
В конце 60-х коллектив возглавил Г. М. Орлов, 
под руководством которого на сцене блистали 
его супруга Т. Ф. Орлова, а также А. В. Лившиц, 
М. Г. Литвинова, Р. Г. Бережная, А. С. Власов, 
А. В. Бочарникова. В 1984 году в театр-студию 
Шебекинского Дворца культуры пришла ра-
ботать дочь Георгия Михайловича и Таисии 
Федоровны Е. Г. Орлова, которая до нынеш-
него времени руководит коллективом.

В 1959 году в городе Шебекино появляется 
первый хореографический коллектив, кото-
рым руководила С. Н. Мусина. В разное вре-
мя приобщали шебекинцев к хореографичес-
кому искусству балетмейстеры Закирова, Го-
лощапов, Андронов, Карташов, дипломант 
Всероссийского смотра Ю. В. Глушнев. В 1975 
году хореографический ансамбль «Юность» 
возглавил Т. А. Барагин. Балетмейстер Бара-
гин не только учил танцевать, но и передал 
воспитанниками свою непреодолимую тягу 
к этому виду искусства на долгие годы. В мае 
1981 года коллективы художественной само-
деятельности шебекинского Дворца культу-
ры выступили в Москве на ВДНХ.

В 60-е годы прошлого столетия завора-
живали зрителей своим пением народные и 
академические хоры под руководством хор-
мейстеров Л. А. Клюкач, А. П. Воробьева, та-
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лантливых музыкантов Н. П. Жихарева и И. 
Т. Лукашова. Организаторами мероприятий, 
проводимых в ДК, были заведующая метод-
кабинетом Л. Пащенко, затем Л. Я. Куземки-
на, детский отдел возглавляла М. Т. Игнатова. 
В 70-е годы на смену им пришли такие же ув-
леченные работой заведующая детским сек-
тором В. С. Быкова и заведующая массовым 
отделом Л. Л. Перепелицина.

В 1974 году с приходом в творческий кол-
лектив Дворца культуры А. В. Довгополова был 
создан оркестр русских народных инструмен-
тов «Карусель». А в 1980 году открыт АРНИ 
«Русь», которым также руководил Заслужен-
ный работник культуры России А. В. Довгопо-
лов. Большой вклад в развитие коллективов 
внесли В. Калугина, А. Муравлев, В. Махонин, 
С. Н. и А. Н. Горошанские, А. Карталов, Г. Му-
рашко, Л. Н. Щербинина, В. Сакольский, И. Дов-
гополова, Н. В. Сурнина, Е. М. Бердичевская, О. 
А. Возиян, и другие. С приходом А. В. Коржова 
коллективы стали еще ярче и эмоциональнее. 
Неизгладимый след в творческой истории на-
шего города оставил Заслуженный артист Ар-
мянской ССР Ю. Д. Киясов, солист коллекти-
вов. В настоящее время дело А. В. Довгополо-
ва продолжают талантливые музыканты. И. И. 
Куренков руководит ОРНИ «Карусель», а В. В. 
Починский возглавляет ансамбль русских на-
родных инструментов «Русь», который носит 
теперь имя заслуженного работника культуры 
России А. В. Довгополова.

Об интересных, значимых событиях города 
Шебекино и химического завода рассказывали 
документальные фильмы, снятые руководите-
лем киностудии «Кристалл» Н. Н. Деревянки-
ным и озвученные В. С. Быковой. Удачными 
были и короткометражные художественные 
фильмы, в которых играли роли сотрудники 
Дворца культуры В. И. Толмачев, Л. Л. Перепе-
лицина, Г. П. Рыльская, В. В. Кисель.

Хор «Таволга» был организован на базе био-
химического завода в 1987 году, руководила 
хором Г. Е. Лифинцева, в 1989 году в хор при-
шла Н. Г. Павленко, староста хора и его солист-
ка. Часто Нина Григорьевна выступала на сце-
не Дворца Культуры с романсами, пела в дуэ-
тах с В. Амелиным, В. Прилуцкой, Е. Мамаевой 
(участниками хора «Таволга»). Затем в «Тавол-
гу» приходят: М. И. Сирота, Л. А. Куликова, П. 
Ф. Кушнарёв, Г. Н. Клименко и другие. Акком-
паниатор коллектива – А. В. Коржов. В 2007 го-
ду Галина Емельяновна передала коллектив в 
руки Л. Н. Калюжной, а в 2017 году хормейсте-
ром хора становится К. В. Матвиенко.

Ансамбль русской песни «Раздолье» орга-
низован в 1988 году. Долгое время руководи-
ла коллективом В. М. Макарова, а с 2012 го-
да его возглавляет В. В. Артеменко. Замеча-
тельный коллектив бережно хранит лучшие 
фольклорные традиции нашего края благо-
даря вкладу талантливых шебекинцев: И. Л. 
Гонтаревой, О. А. Констанченко, В. С. Быко-
вой, С. П. Захлевной, В. И. Артеменко, А. В. 
Заболотней, Я. И. Артеменко, Т. Н. Петренко, 
О. В. Починской, В. Е. Чаплиной.

С 1990 года на сцене ДК и других площад-
ках с успехом выступал вокально-инстру-
ментальный ансамбль ДК в составе: Вадима 
Бондаренко, Владимира Баскакова, Геннадия 
Ткачева, позже к ним присоединились Конс-
тантин Потапов и Юрий Румянцев.

Вокально-джазовый ансамбль «Блюз» был 

организован в 1991 году преподавателем по 
классу фортепиано А. Н. Золотых. В 1995 го-
ду коллективу было присвоено звание «На-
родный». С 1997 года и по 2014 ансамблем 
руководила А. Н. Тютюнникова. 

В 1992 году был организован оркестр рус-
ских народных инструментов «Вереск». С пер-
вого дня руководит коллективом С. П. Захлев-
ная. Особый вклад в становление и развитие 
коллектива внесли шебекинские музыканты 
К. В. Крючков, С. Н. Горошанская, С. Н. Коло-
менцева, М. В. Унковская, Е. Д. Калугина.  

Академический хор был организован в 
1995 году. В его состав вошли преподаватели 
оркестрового отделения школы искусств. Ру-
ководителем хора является И. А. Швец. Особое 
место среди участников коллектива занима-
ют Г. М. Ляшенко, С. С. Лукьяненко, О. В. Чут-
цева, И. Л. Гонтарева, С. Н. Коломенцева.

В 1996 году основан инструментальный 
коллектив «Ретро». С успехом руководит ан-
самблем талантливый музыкант К. В. Крючков. 
Руководитель с большой теплотой отзывается 
о творческой деятельности в коллективе С. А. 
Выглазовой, А. А. Шевченко, С. Н. Тарасовой, 
М. А. Голубятниковой, М. В. Унковской.

   Хор русской народной песни «Русские узо-
ры» был создан в 1996 году. Основателем и ру-
ководителем коллектива была И. В. Шемраева, 
с апреля 2015 года руководит коллективом В. И. 
Артеменко, аккомпаниатор коллектива – А. В. 
Коржов В разное время в коллективе с большим 
успехом принимали и принимают участие Л. Г. 
Копылова, Л. Т. Еланская, В. И. Пескова, В. А. Ал-
тухова, Л. А. Кубасова, Л. С. Федоренко. 

Клуб ветеранов Военно-морского флота 
«Альбатрос» был создан в 1975 году ветера-
ном Великой Отечественной войны В. Д. Ма-
рьиным. В 2002 году на базе клуба создан хор 
ветеранов военно-морского флота «Альбат-
рос», который объединил людей, созидатель-
но, творчески и с любовью делающих огром-
ное дело по патриотическому воспитанию. Ру-
ководил хором Заслуженный работник культу-
ры России А. В. Довгополов. В 2016 году хор-
мейстером коллектива стал военный дири-
жер М. Г. Ардагин. Коллектив продолжает свою 
творческую деятельность благодаря И. И. Фей-
зеру, Е. Н. Фейзер, В. С. Шаркунову, С. И. Ря-
бикину, В. В. Даренскому, Е. И. Пчелинову, Р. 
К. Кривых, Д. М. Купину, Е. А. Лоскутову, Е. О. 
Кожанову, В. В. Шатову.

Квартет «Надежда» был организован в 
2002 году. Руководитель коллектива, хормей-
стер  К. В. Матвиенко. За это время в реперту-
аре квартета появилось около полусотни пе-
сен разнообразной тематики. На протяжении 
многих лет состав коллектива неизменен: Н. 
А. Некрасова, Л. А. Бавыкина, Т. В. Рудь. Мно-
гие годы пела с ними рядом Р. М. Руднева. За 
многолетнюю историю своей творческой де-
ятельности «Надежда» работала со многими 
неординарными руководителями, среди ко-
торых известные в Шебекино музыканты Ю. 
Харьковский и С. Белов.

Студия эстрадного пения «Звуки музыки» 
была организована в 2003 году Л. И. Тимоши-
чевой, которая руководила коллективом 17 лет. 
В 2006 году студия получила почетное звание 
«Народный самодеятельный коллектив». Люд-
мила Ивановна с особой теплотой вспоминала 
участников студии: Я. Роганина, В. Поддубную, 
В. Соляниченко, Е. Киян, А. Антонюка, Д. Чап-
лина, А. Звягинцеву, А. Перепелицина, Р. Джа-
ловян, Г. Арустамян, А. Бондаренко и многих 
других. В 2020 году дело своего любимого пе-
дагога и руководителя продолжили Е. А. Чер-
ных – хормейстер и К. В. Матвиенко – акком-
паниатор вокальной студии «Звуки музыки», 
которая носит теперь имя своего неповтори-
мого создателя – Л. И. Тимошичевой. 

Муниципальный камерный оркестр при-
общает шебекинцев к классической музыке 
с 2003 года. Создал оркестр и руководил им 
до 2018 года талантливый музыкант С. В. Бе-
лов. Сейчас руководство коллективом осу-
ществляет Е. В. Шиповских.

«Образцовый самодеятельный коллек-
тив» хореографический ансамбль «Радость» 
в 2003 году пришёл на смену ансамблю на-
родного танца «Радуга», которым с 1998 года 
руководила Н. М. Проскурина. Наталья Ми-
хайловна продолжает добрые традиции рус-
ского народного танца во Дворце культуры 
вместе с балетмейстером коллектива В. Ю. 
Амелиным и аккомпаниатором-концерт-
мейстером А. В. Коржовым.

С 2003 по 2016 годы во Дворце культуры 
работал ансамбль бального танца «Виктория» 
под руководством Н. И. Трояновой. В реперту-
аре ансамбля – не только классические баль-
ные танцы, но и историко-бытовые постанов-
ки, украшавшие концерты учреждения.

В 2003 году во Дворце культуры появил-
ся еще один замечательный коллектив – хо-
реографический ансамбль «Искорки». За го-
ды творческой деятельности небольшой ан-
самбль превратился в Театр танца, в котором 
занимаются дети и молодежь в возрасте от 
пяти до двадцати лет. Руководит коллекти-
вом талантливый балетмейстер-постанов-
щик Н. П. Зайцева, которой помогают заме-
чательные хореографы В. А. Толитченко, О. 
Ю. Дьячук и В. А. Васильева.

С 2004 года Вокальный ансамбль «Добры 
молодцы» с успехом принимает активное учас-
тие в концертных программах, фестивалях и 
конкурсах различных уровней под руководс-
твом Л. И. Тимошичевой. Первый состав кол-
лектива: Я. Роганин, А. Семенов, М. Ляпченко, 
А. Антонюк, В. Овчаров, М. Кузнецов, А. Лаптев. 
Затем в коллектив в разные годы вливались но-
вые голоса – Д. Чаплин, А. Перепелицин, П. Ду-
бовик, А. Цымкаленко, В. Соляниченко, А. Ко-
новалов, Д. и Р. Ивановы, В. Артеменко, В. Ко-
пылов, А. Бондаренко, И. Кияницын и Д. Кузь-
минов. После ухода Л. И. Тимошичевой с 2020 
года ансамблем руководит Е. А. Черных.  

Самый молодой хоровой коллектив Двор-
ца культуры – ансамбль казачьей песни «За-
сечная черта». Коллектив, созданный В. В. и 
В. И. Артеменко, в 2021 году получил звание 
«Народный самодеятельный коллектив».

В 2006 году во Дворце культуры был образо-
ван хореографический коллектив «Эдельвейс», 
впоследствии ставший эстрадным балетом, ру-
ководителем которого является Г. В. Закиева, а 
ассистентом балетмейстера – М. Н. Пимушкин. 
С 2009 года Галина Владимировна работает по 
созданным ею модифицированным програм-
мам «История хореографического искусства», 
«Современный танец» и «Бальный танец».

В 2010 году руководителем Н. В. Чемер-
ченко образована студия эстрадного танца 
«Эверия». Впоследствии коллектив «сменил 
прописку» и продолжает радовать шебекин-
цев замечательными постановками.

С 2010 года на базе Дворца культуры ра-
ботает Школа-студия восточного танца «Си-
риус» под руководством Е. Н. Матвиенко. Ос-
новное направление – обучение по програм-
ме Египетской школы восточного танца.

В 2013 году благодаря успешной реализа-
ции проекта в состав Дворца культуры вхо-
дит Телерадиокомпания «Шебекино». Шебе-
кинские новости выходят на кабельном ка-
нале «Комета-��» и в сети Интернет. Возгла-��» и в сети Интернет. Возгла-» и в сети Интернет. Возгла-
вил ТРК А. В. Ефременко, которого сменил Т. 
С. Приказчиков, затем В. В. Копылов, сейчас 
телерадиокомпанией успешно руководит А. Г. 
Коновалов. За время работы ТРК «Шебекино» 
особый вклад в ее развитие внесли В. В. Егу-
пова, Л. В. Гоголева, З. Г. Войтова, Т. В. Костог-
лодова, И. В. Сомкин, А. Н. Костоглодова. 

В 2015 году во Дворце культуры начала ра-
боту Брейкинг-академия «Free Dance Club» под 
руководством М. В. Удовиченко, которого в ны-
нешнем году сменил Н. В. Савенков. Участники 
коллектива с успехом постигают секреты сов-
ременных танцевальных направлений.

С 2016 года радует шебекинцев мужской 
вокальный ансамбль «Морская душа», создан-
ный А. В. Довгополовым. Особый вклад в де-
ятельность коллектива внесли В. Н. Лазарев, 
Л. И. Одерий, Д. Ф. Дронов. В настоящее время 
руководит коллективом В. И. Артеменко.

Почти двадцать лет любительское объеди-
нение «Дом мастера» ДК включает деятель-
ность клубных формирований «Радужный 
мир», руководитель М. И. Аверина и кружка 
мягкой игрушки «Пантера», руководитель И. 
В. Королева. Также тепло вспоминаем рабо-
тавших ранее О. А. Дьякову и Е. Н. Поддубную. 
Работы участников коллективов украшают вы-
ставочные пространства учреждения и с успе-
хом принимают участие в конкурсах и выстав-
ках не только на территории Шебекинского го-
родского округа, но и за его пределами.  

Это только небольшая часть истории Ше-
бекинского Дворца культуры, только неболь-
шое количество людей, которые оставили 
свой творческий след в стенах нашего лю-
бимого ДК.

Записал Тарас ЛОГОВСКОЙ
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Вячеслав Гладков:

«Всё мы делаем для людей»
Начало на 1 стр.

«В прошлом году в программе приняли учас-
тие три специалиста: врач общей практики, он-
колог и хирург, - рассказала главный врач Шебе-
кинской ЦРБ Олеся Нестеренко. - Нам было очень 
важно привлечь этих докторов на вакантные 
должности. У нас есть и приезжие специалисты. 
В этом году мы планируем привлечь пять специ-
алистов, в данный момент для них закупаются 
квартиры. Жильём обеспечим врача-травмато-
лога детской поликлиники. Он к нам приехал из 
соседнего государства, у него за плечами немалый 
опыт работы. Также у нас появились и другие уз-
кие специалисты. Благодаря этой программе мы 
привлекаем на работу нужных врачей».

В рамках нового проекта «Поезд здоро-
вья», который стал частью губернаторской 
программы «Здоровая Белгородчина»,   мно-
гие жители Шебекинского городского окру-
га побывали на приёме у специалистов-ме-
диков, получили необходимую помощь. Мо-
бильные комплексы оснащены всем необхо-
димым медицинским оборудованием – пере-
движными флюорографом и маммографом. 
Также в нём находятся кабинеты функцио-
нальной диагностики, ЭКГ, спирографии, УЗИ, 
смотровой и лабораторный кабинеты.

Скажем, в один из осенних дней этого года 
«Поезд здоровья» прибыл во Ржевку.  Здесь по-
бывали жители разных территорий Шебекинс-
кого городского округа. Пациентам старше 18 
лет предлагалось получить консультации сто-
матолога, невролога, пройти дерматоскопию, 
флюорографию и даже вакцинироваться от ко-
ронавирусной инфекции. Одной из первых при-
шла обследоваться супружеская пара. Она поде-
лилась своими впечатлениями.

 «Большое спасибо медикам за то, что они бес-
покоятся о нашем здоровье. Мы с супругой при-
ехали из Маломихайловки. Уже прошли всех име-
ющихся специалистов, сдали анализы. Хочу ска-
зать, что у нас хорошие доктора. Они обследова-
ли нас, дали рекомендации, назначили лечение», – 
рассказал пенсионер Владимир Ивантеев.

Работу «Поезда здоровья»  шебекинцы по-
ложительно оценивают. Очень удобно, всё в од-
ном месте.   Люди проходят обследование, не 
выезжая в больницу. Они очень довольны.

Медицинские классы, открывшиеся в Боль-
шетроицкой школе и  школе №4 города Шебеки-
но помогут многим школьникам выбрать бла-
городную профессию врача и позволят в буду-
щем решать кадровый вопрос в местных лечеб-
ных учреждениях. По проекту губернатора для 
эффективных занятий классы получили необ-
ходимое оборудование и приборы, что позволя-
ет ученикам во всех ракурсах изучать системы 
и органы человеческого тела, есть современные 
медицинские тренажёры, большой набор из-
мерительных приборов, макеты органов, инс-
трументы для оказания первой помощи и т. д. 
Цель  данного проекта – помочь Белгородской 
области обеспечить себя медицинскими кадра-
ми в долгосрочной перспективе.

Начала действовать служба 122, «горячая ли-
ния», на которой специалисты могут записать к 
врачу, вызвать скорую помощь, оказать психо-
логическую поддержку или же помочь с оформ-
лением доставки льготных лекарств на дом.

Для КОМфОРТНОй ЖизНи
Динамично развивается инфраструкту-

ра региона.  По инициативе губернатора Вя-
чеслава Гладкова в  городском округе, как и в 
других муниципалитетах региона, выполня-
ется масштабная программа по улучшению 
водоснабжения.  В её рамках построен напор-
ный коллектор в логовском микрорайоне Ше-
бекино, позволивший решить задачу по отве-
дению хозяйственно-бытовых стоков на го-
родские очистные сооружения и сберечь от 
загрязнения  реку Нежеголь. В 2022 году так-
же смонтированы станции водоподготовки 
в сёлах Безлюдовка, Чураево, Муром, Ржев-
ке и других. Построены сети водоснабжения 
в микрорайоне Северный  в Шебекино, в се-
ле Пристень. Прокладывается новый водовод  
по улице Шолохова в Шебекино.

Продолжается расселение из ветхого и ава-
рийного  жилья. В Шебекино  в новом доме по 
улице Крупской справят новоселье горожане 
с улицы Дачная.

Ремонт МКД вёлся и ранее, однако главе реги-
она стали часто поступать вопросы на тему утеп-
ления фасадов, которое ранее не входило в обя-
зательные виды работ при капремонте. Решени-
ем губернатора сегодня утепление ведётся. В те-
кущем году в регионе работы выполняются на 280 
объектах. В график вошли как здания, где обнов-
ление было запланировано на 2022 год, так и 96 
домов, где в ходе ремонта в 2019-2020 годах не бы-
ли утеплены фасады. В  Шебекинском округе реа-
лизуется инициированная Вячеславом Гладковым 
программа по утеплению фасадов при ремонте 
многоквартирных домов. За последние два года  
году эти работы были выполнены на 52 домах, в 
том числе на 30 – в текущем. В рамках областной 
целевой программы ведутся работы по ремонту 
общежития по улице Горяйнова в Шебекино.

Впервые в истории региона дан старт жи-
лищной программе для многодетных семей.  
В 2022 году для них в Шебекино в микрорайо-
не Северный-3 будет построено 14 домов. Там 
же  возводится 21 дом для детей-сирот. 

ВАЖНО ПОДДеРЖАТь 
лЮДей, ПОМОчь иМ

Также власти региона разработали меры под-
держки для предпринимательского сообщества, 
развивают малый и средний бизнес. Очень мно-
гое сделано для поддержки населения, в частнос-
ти, для повышения уровня их доходов. Особен-
но этому способствует региональная программа 
«Содействие»,  также реализуемая по инициативе 
губернатора. В 2022 году более 200 жителей Шебе-
кинского городского округа заключили социаль-
ные контракты –  получили деньги на открытие 
собственного дела, развитие личных подсобных 
хозяйств и другие цели. Вячеслав Гладков пред-
ставил  цифры 2023 года: на социальные контрак-
ты с белгородцами направят 773 млн рублей.

Кристина Кретова из шебекинского села 
Стрелица Вторая заключила соцконтракт на ве-
дение ЛПХ. Молодая шебекинка занялась изго-
товлением кисломолочной продукции. О дан-
ной мере господдержки она узнала в сельской 
администрации и решила открыть своё дело. 

Собрала необходимый перечень документов 
и подала заявку на участие в программе. Жен-
щине выделили 250 тыс. рублей. На эти деньги 
начинающий предприниматель купила две ко-
ровы, доильный аппарат и сбалансированный 
корм. Из полученного молока Кристина стала 
делать творог, сыр, сливки и другую молочную 
продукцию, которая идёт на реализацию.

«Государственная поддержка – очень хоро-
шее подспорье. Не каждый может найти такие 
деньги на приобретение той же коровы. У мно-
гих сельских жителей маленькие дети, многие 
не трудоустроены. Да и в город не наездишь-
ся на работу. Я считаю, нужно брать и пробо-
вать», - рассказала Кристина Кретова.

Реализуемая продукция пользуется большим 
спросом не только среди сельских жителей. По-
купатели появились и в городе Шебекино.

«Мне очень нравится изготавливать из мо-
лока кисломолочные изделия. Люблю подольше 
повозиться, чтобы всё получилось вкусно и ка-
чественно. Больше всего пользуется спросом 
сыр сулугуни», – рассказала Кретова.

Весомой поддержкой для жителей области ста-
ли также программа «Покупай белгородское», яр-
марки, где реализовать свои товары могут не толь-
ко крупные фермеры и ЛПХ, но и обычные гражда-
не. В Шебекино  несколько больших ярмарок про-

шло на площади возле Центра культурного разви-
тия. Жители и гости города очень довольны. Здесь 
можно приобрести различную свежую  и вкусную 
продукцию , притом по приемлемым ценам. 

ВОПлОщАеМ иНиЦиАТиВы

Успешно реализуется программа инициатив-
ного бюджетирования «Решаем вместе». Жизнь в 
городах и сёлах региона становится комфортнее. 
В Шебекинском городском округе  воплощены  86 
проектов. Благодаря инициативам жителей были 
благоустроены 10 дворовых территорий, источни-
ки в  сёлах Зимовенька и Первая Стрелица. Бы-
ли созданы новые общественные пространства; 
в Шебекино  появились досуговая зона в микро-
районе Устинка и пешеходный мост возле ледовой 
арены «Айсберг». В сёлах Купино,Стариково,  Бу-
лановка, Большетроицкое и других появились 
парки, скверы и новые места для отдыха жите-
лей. Только в этом году в округе были установле-
ны 27 спортивно-игровых площадок для детей и 
подростков. Также по инициативам жителей было 
повсеместно  улучшено уличное освещение. 

Напомним, что только в текущем году в об-
ласти в рамках программы реализуется более 800 
проектов на сумму более 2 млрд рублей.

Окончание на 5 стр.

Кристина Кретова 
заключила соцконтракт

Новый дом по улице  Крупской в  городе Шебекино

В Шебекино капитально отремонтировали дом 
и установили во дворе детскую  площадку

Прибыл «Поезд здоровья»
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комментарии zНачало на 1 и 4 стр.
Новая зона отдыха после благоустройства род-

ника «Стреличанский» появилась в Первой  Стре-
лице благодаря губернаторскому проекту «Решаем 
вместе». Берега водоёма очень красиво окаймили 
материалом под мрамор, склоны холмов украсили 
гранитными камнями и набросили на них специ-
альную сетку, что придало склонам особый шарм. 
Установили металлическую изгородь и скамейки, 
проложили тротуарные дорожки.

«Здесь и раньше любили многие отдыхать, даже 
из Шебекино приезжали, а теперь ещё больше на-
роду будет. Мы будем этому только рады! Кста-
ти сказать, благоустройство родника состоялось 
по инициативе местных жителей и благодаря гу-
бернаторскому проекту «Решаем вместе», - рас-
сказал глава Белоколодезянской территориальной 
администрации Анатолий Снагустенко.

И ещё очень многое сделано по инициативе 
губернатора. «Дети войны», в их числе и шебе-
кинцы старшего поколения,  стали получать еже-
месячную финансовую помощь. Удалось обно-
вить парк коммунальной техники, шебекинская 
«Коммунальная служба сервиса» получила её бо-
лее 20 единиц.  Была запущена масштабная про-
грамма по очистке водоёмов региона. Уже прове-
дена расчистка русла реки Северский Донец в се-
ле Новая Таволжанка, начались работы по очист-
ке реки Нежеголь на территории Шебекино.

СТРОиМ, РеМОНТиРуеМ, 
БлАГОуСТРАиВАеМ

Благодаря содействию губернатора Вячеслава 
Гладкова в Шебекинском городском округе увели-
чиваются объёмы осваиваемых капиталовложений. 
В  минувшем году были построены Центры культур-
ного развития в  Кошлаково и Бершаково. В про-
шлом году  также  крупными объектами  капиталь-
ного  ремонта стали Первоцепляевская  и Поповс-
кая школы. В текущем году к новому учебному го-
ду завершены работы по ремонту  Маломихайлов-
ской  и Козьмодемьяновской школ, ведётся ремонт 
Булановской школы.  Капитально ремонтируются 
детские сады. В прошлом году преобразился облик 
детсада  №8 города Шебекино, в этом добрые пере-
мены произошли в детсаде №9. Капитально отре-
монтирован  Маломихайловский  Дом культуры.

1 сентября обновлённая Маломихайловская 
школа открыла свои двери для учащихся.  Её ди-
ректор Ольга Смольнякова рассказала:

«Мы очень рады, что нам, наконец-то, сдела-
ли капитальный ремонт и классы оснастили всем 
необходимым оборудованием. Теперь работать – 
одно удовольствие».

Строители сделали перепланировку: некото-
рые помещения расширили, некоторые – разде-
лили. У каждого учителя появилось автоматизи-
рованное рабочее место. Для учащихся построи-
ли душевые кабинеты и просторные раздевалки. 
Появилось новое кухонное оборудование

Большим достижением является и то, что бла-
годаря усилиям областных и местных властей 
Шебекинский городской округ стал участником 

федеральной программы «Комплексное разви-
тие  сельских территорий». В рамках реализации 
масштабного проекта в селе Вознесеновка к кон-
цу этого года будут построены Многофункцио-
нальный центр, детский сад и библиотека. Реали-
зация этого  важного проекта на особом контроле 
у губернатора. Вячеслав Гладков лично приезжает 
сюда для ознакомления с ходом работ.

В Шебекино завершается реконструкция цен-
тральной площади, муниципалитет делает  это 
на федеральные средства, полученные за победу 
во всероссийском конкурсе «Исторические мес-
та и малые города». В свою очередь, губернато-
ром Белгородской области Вячеславом Гладко-
вым было принято решение о выделении окру-
гу средств на благоустройство городского парка, 
уже выполняется первая очередь работ, в следу-
ющем году они будут завершены.

Активно ведётся дорожное строительство.  В 
этом году только в рамках областной программы 
на эти цели направлено 200 млн. рублей. Благода-
ря чему новый облик приобрели многие дороги 
в Шебекино, Большетроицком и других населён-
ных пунктах округа. А в минувшем году долго-
жданным событием для жителей Архангельско-
го стал капитальный ремонт дороги, проходящей 
через село. Они обратились с просьбой к губер-
натору,  Вячеслав Гладков откликнулся и выде-
лил на это необходимые средства. 

Сейчас завершается строительство нового 
моста, который  соединит сёла Графовка и Безлю-
довка. На работы в рамках нацпроекта «Безопас-
ные качественные дороги» направлено 150 млн 
рублей. Дорожники уложили новое покрытие, 
смонтировали железобетонные блоки, оборудо-
вали насыпи,  установили ограждения, нанесли 
разметку и поставили дорожные знаки.

«Новый мост важен для жителей Графовки и 
Безлюдовки, очень нам нужен. Именно по этой до-
роге можно добраться до школы, почты, детсада, 
семейного врача и Дома культуры», - отметила 
местная жительница Татьяна Новосельцева.

Сейчас,  в непростое для всей страны время, 
в связи с проведением специальной военной 
операции,  приграничная Белгородская область 
стала прифронтовой зоной.  Помощь нашим 
воинам и мирному населению стали приори-
тетными для  губернатора. Вячеслав Гладков 
оперативно реагирует на чрезвычайные ситу-
ации,  возникающие на территории региона, 
лично выслушивает людей  и решает проблемы 
попавших в беду жителей, посещает воинские 
части, в которых находятся мобилизованные 
жители области и оказывает им поддержку.  

Все проекты и программы, можно не сомне-
ваться, будут также продолжены и в новом го-
ду под руководством губернатора Белгородской  
области Вячеслава Гладкова. Пожелаем всем нам  
успеха в общей созидательной работе.

«Важно помнить главное: всё, что мы дела-
ем, мы делаем для людей»,  -  не раз подчеркивал 
губернатор Белгородской области.

Юрий ТРОФИМОВ

Губернатор Вячеслав Гладков инспектирует 
строящиеся в Вознесеновке социаьные объекты

Обновлённая Маломихайловская школа

Завершается стоительство моста 
через Северский Донец

Благоустроенный источник «Стреличанский»

Главный врач Большетроицкой район-
ной больницы Елена Кармалицкая:

- Прошло два года, как губернатором Бел-
городской области стал Вячеслав Гладков 
Много это или мало? Если смотреть в ис-
торическом масштабе, то, конечно, очень 
мало. А если посмотреть с точки зрения 
того, сколько было сделано за это время, то 
удивляешься, как человек за такой короткий 
период смог все это сделать? Откуда столь-
ко сил и энергии? Тем более, что это очень 
нелегкие два года - ковид, СВО. И тем не 
менее… 

Особенное внимание в своей деятельности 
губернатор уделяет здравоохранению. Мы все 
помним, как болезненно люди реагировали на 
обеспечение льготными лекарственными пре-
паратами, этот вопрос был решен одним из 
первых. Все ковидные пациенты обеспечива-
ются необходимыми лекарственными препара-
тами практически в первый день заболевания. 
Пациенты с сахарным диабетом обеспечены 
всеми необходимыми сахароснижающими 
препаратами, иглами, тест-полосками, а са-
мые маленькие из них инсулиновыми помпа-
ми. Не остались в стороне и другие льготные 
категории пациентов, на приобретение необ-
ходимых препаратов постоянно выделяются 
средства регионального бюджета. 

В настоящее время по инициативе губер-
натора реализуются проекты «Электронный 
рецепт» и по доставке лекарственных пре-
паратов на дом. Огромное количество об-
ластных средств ежегодно вкладывается в 
материальное обеспечение медицинских 
организаций. Это приобретение новейшего 
оборудования, офисной техники и ремон-
ты учреждений. Так только в Шебекинском 
городском округе в этом году приобретено 
оборудования на сумму более 120 млн. руб-
лей. В регионе построено два прекрасных 
ковидных госпиталя. 

Но самое пристальное внимание Вячеслав 

Владимирович уделяет обеспечению медицинс-
кими кадрами. Начиная с медицинских классов, 
где ученики старших классов занимаются под 
контролем наставников медиков. В дальней-
шем постоянное сопровождение наших ребят, 
поступивших на обучение в высшие и средние 
учебные учреждения по целевому направлению. 
Кроме этого, не остается без внимания привле-
чение специалистов с других территорий и пре-
доставление им комфортабельного жилья.  

 И это только верхушка айсберга – добрых 
дел губернатора. Однозначно могу сказать 
Владимир Вячеславович Гладков - НАШ гу-
бернатор, который имеет поддержку всего 
населения нашей области. 

Директор школы №5 города Шебеки-
но Валентина Воротеляк:

- Особенно импонирует то, что за два года 
работы на посту губернатора Вячеслав Глад-
ков показал свою максимальную открытость, 
умение слышать людей и готовность помогать 
им в трудных ситуациях. 

У  главы региона есть удивительная способ-
ность улавливать запросы населения,  быст-
ро на них откликаться и воплощать все это в 
конкретные проекты и практические дела. Мы 
видим в подтверждение этому множество при-
меров. Это и социальные контракты, которыми 
воспользовались многие белгородцы, получив 
реальную поддержку. И строительство жилья 
для многодетных семей, за которое они очень 
благодарны. И  введение выплат для «детей 
войны», чего они давно ждали. И повышение 
зарплат  многим категориям работников бюд-
жетных отраслей. 

Вячеслав  Гладков – социально ориентиро-
ванный руководитель региона. Вся его работа 
направлена, прежде всего,  на помощь жи-
телям Белгородской области, на повышение 
качества их жизни. И мы не сомневаемся, что 
он и дальше  будет держать этот верный курс. 
Именно за это он успел заслужить уважение и 
доверие людей.


